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连日来袁江苏
沙印集团精心组
织生产袁充分释放
产能袁赶制一批发
往非洲的订单遥 该
公司注重技改扩
能袁从瑞士引进气
流 纺 生 产 线 42
条袁极大地提高了
生产效率袁产品远
销 80 多个国家和
地区袁年可实现创
汇超 1亿美元遥 图
为生产车间一角遥

盛诚 摄

起笔开新局 力保野开门红冶

本报讯渊通讯员 郭开国 姜必进冤日前，农业农村
部发布全国农民用水合作示范组织公示名单，长荡镇农
民用水者协会、兴桥镇农民用水者协会在列，这是我县 3
年前五岸灌区十一支渠农民用水者协会受到国家级表彰
之后获得的又一殊荣。

多年来，县水利局在向社会大力宣传节约水资源、保
护水资源的同时，针对农业用水大县的特点，把面广量大
的节水管水责任与措施向下延伸，引导帮助 14 个镇区
分别成立农民用水者协会，推进行业规范管理，助力村民
用水管水自治。

长荡镇辖区 96 平方公里，拥有耕地面积 6448 公
顷，境内真高一般在 1.3～2.5 米，最高为 2.5 米，最低只
有 1.0～1.3 米。低洼圩区重点分布在镇中心河西的陈
林、云安、甲侯等村。随着国家涉水工程投入的不断加大
及长荡镇农业灌区的形成，原有的松散型管理体系已不
适应节水增效的形势，为成立农民用水者协会，落实管水
节水措施创造了条件。

与长荡镇毗邻的兴桥镇镇域面积达 127.28 平方公
里，耕地面积达 6747 公顷。境内真高一般在 1.6～2.3
米，最高为 2.3 米，最低只有 0.8～1.3 米。经过不懈的水
利工程投入与设施配套，原先低洼的运棉河南西北片区

灌排条件得到了较大改善。与长荡镇一样，之前松散型管
理体系已阻碍着水资源保护与节水措施的落实。

2017 年，在县镇水利部门支持帮助下，长荡、兴桥两
镇依法申请办理协会登记注册手续，分别成立农民用水
者协会，采取“水利站———镇（区）农民用水者协会———村

（居）农民用水小组”的管理体系，主动应对农村土地大规
模流转及旱改水农业发展趋势，因地制宜，逐步完善协会
章程、组织架构，健全工程、灌溉、财务管理制度以及工程
检查和维修、收取水费、灌区面积丈量和核实等执行细
则，形成按制度办事的良好运行机制。目前，长荡、兴桥
两镇分别加入农民用水者协会的总农户分别达 14364
户、18269 户，并民主选举产生理事、监事等管理人员。

长荡、兴桥两镇农民用水者协会运行几年来，已建立
健全专业化、科学化、社会化、民主化的管理与运行机制。
在项目建设中，协会坚持严把施工质量监督、工程量核算
关。在用水管理方面，协会则参照省级灌溉用水定额，年
初根据各村耕地面积、泵站灌溉用电量，制定年度用水指
标，实行总量控制，年分别节约用水 220 万立方米、203
万立方米左右。同时，通过实行农田供水集中式管理，有
效遏制了部分村（居）长期不合理乱收费现象，有效减轻
了农民经济负担，取得了较好的经济效益和社会效益。

我县两单位获评
全国农民用水合作示范组织

本报讯渊记者 徐武星冤3 月 24 日下午，县十六届人大常
委会第九次会议在县行政中心一楼中会议室召开。县人大常
委会主任崔晓荣主持会议并讲话。

在听取县政府民生实事项目启动情况报告后，崔晓荣指
出，县政府为民办实事项目是县人代会上票决产生的，充分反
映了人民群众的愿望和要求，是县政府向全体代表和全县广
大人民群众作出的庄严承诺。县政府及有关单位要按照县委
要求和年初确定的目标任务、时间节点，进一步增强工作的主
动性和责任感，加快推进速度，形成推进合力，解决瓶颈制约，
高标准、高质量、快节奏完成各项任务。

会议听取和审议全县 2022 年度环境状况及环境保护目
标完成情况报告，听取和审议县法院民事审判工作情况报告，
审议通过《关于加强政府债务审查监督的实施意见》，表决通
过一批人事任免事项。崔晓荣强调，要进一步加大环境保护
宣传力度，持续抓好环保问题整改，加大执法检查力度，推动
环境质量稳中有升，促进全县经济社会持续健康发展。要坚持
司法为民，提高审判效能，强化队伍建设，进一步做好民事审
判工作。要坚持党的领导，依法对政府债务开展全口径审查
和全过程监管，聚焦管理和监督中的突出问题和薄弱环节，增
强审查监督的针对性和时效性。

县人大常委会副主任王占芬、戴淦、王正军出席会议。县
委常委、常务副县长凌晓东，县法院、县检察院、县政府相关部
门主要负责人，各镇区人大负责人，县人大常委会委、办负责
人列席会议。

县十六届人大常委会
第九次会议召开

崔晓荣主持

本报讯 渊记者 杨兰玲冤3
月 23 日 -24 日，县委书记吴冈
玉率队在上海拜访蓝水集团、天
顺风能等企业，并就深化交流合
作、实现共赢发展进行友好交
流。

蓝水集团是我国海洋风电
行业的翘楚和风向标，在国内、
国际风电领域具有重要影响力。
23 日上午，吴冈玉拜访蓝水集
团董事长窦建荣，双方就推进海
洋牧场建设、拓展高质量发展空
间进行会谈。她表示，海洋牧场
是海洋经济发展的新引擎，国内
国际沿海地区都在争抢的新赛
道。我县将始终坚持绿色低碳发
展导向，在绿色生态、绿色制造、
绿色能源、绿色宜居四个方面精
准用力、持续发力，打造集生态
修复、资源养护、景观文旅于一
体的“海洋能源 + 海洋牧场”示
范项目，让海域资源变成“真金
白银”，不断提升高质量发展的
显示度和标识度。

窦建荣介绍了挪威、广东、
海南等地海洋牧场建设情况，提
出海洋牧场是促进传统渔业向
现代渔业转型升级的重要手段。
射阳拥有优越的海上风光资源、
良好的营商环境，让“海上发电、
海下牧渔”立体开发海洋资源的
设想成为可能，希望继续深耕射
阳，计划发展海洋牧场、海洋油
气装备制造等海洋全领域装备。

天顺风能是全球最具规模
的风塔、叶片装备制造龙头企业
之一，目前以新能源装备制造、
零碳实业发展两大主营业务双
轮驱动，已连续 12 年上榜“全球
新能源企业 500 强”，并荣登“江
苏省民营制造业 100 强”。24 日
上午，吴冈玉带队赴天顺风能总
部拜访董事长严俊旭，双方进行
友好交流。她说，我县锚定建设

“绿色低碳高质量发展先行区”目标追求，坚持向海而
兴、借风起势，加快推进射阳港零碳园区试点建设，持续
推动港口扩能升级、产业提质增效，机遇前所未有、发展
前景美好。特别是近年来，我县主动顺应长三角一体化
和沿海开发两大战略发展方向，以射阳港经济开发区为
主阵地，坚定不移引旗舰、招配套、带关联，全力推动风
电装备产业延链补链强链，产业爆发力和影响力不断增
强。希望天顺风能尽快完成在射项目图纸设计等前期工
作，项目化梳理地方政府服务事项，政企携手推动项目
提速建设，为竞逐绿色低碳发展新赛道注入强劲动能。

严俊旭介绍当前项目工作开展情况，表示将发挥龙
头企业引领作用，整合相关产业资源，带动射阳风电装
备产业延链补链强链。同时，与射阳进一步加强战略对
接，发挥各自优势，在海上风电基础及海洋工程装备制
造等方面持续拓展合作的广度和深度。

在沪期间，吴冈玉还会见道达尔中国区副总裁俞永
坚、道达尔海上风电中国区总经理易凤芹，就共创绿色
高质量发展生态圈、打造国内有影响力的智慧风电产业
基地、国际海上风电产业新城等进行交流。

县领导胥亮亮参加活动。
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射阳宣传射阳发布 鹤乡射阳 粤孕孕

本报讯渊记者 吴君灵冤3 月 24 日
下午，县中医院“江苏省名中医王佩娟
工作室”在该院门诊楼四楼会议室揭
牌，县委副书记、县长王宁出席活动，并
和王佩娟共同为工作室揭牌。

王宁在致辞中说，中医药事业拥有
广阔的发展前景，射阳县中医院“江苏
省名中医王佩娟工作室”的成立，既是
顺应全县百姓的期盼之举，也是推动中
医药事业创新发展的生动实践，将为我
县中医药事业进一步发展提供一流平
台。近年来，我县高度重视医疗卫生事
业发展，围绕办好人民满意卫生的目
标，出台扶持政策，加大资金投入，强化
队伍建设，全县医疗卫生事业呈现蓬勃
发展态势。先后建成全省一流的县人民
医院、县妇幼保健院，升级搬迁县中医
院，全力争创三级中医医院，中医药事
业发展开启了全新征程。希望县中医院
以此为契机，密切与省中西医结合医院
院长王佩娟的合作联系，主动加强学
习，虚心接受指导，加快推进中医药事
业发展，为全县广大人民群众提供更加
优质的医疗服务。

王佩娟是江苏省中西医结合医院
院长、主任医师、硕士生导师，江苏省中
西医结合学会妇产科专业委员会副主
任委员，系统地掌握中医和西医专业基
础理论，在运用中西医结合诊治妇产科
生殖内分泌疾病方面有一定的造诣，参
加主持了省自然基金“补肾活血中药干
预制动应激大鼠海马神经生化和卵巢
功能的研究”等多项省部级科研项目。

活动前，与会人员参观了县中医院
升级建设情况，对我县中医药事业发展
取得的成绩表示肯定。

县领导王胜、李东参加活动。
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本报讯渊记者 吴君灵冤3 月 25 日，江苏省中医学
会中医养生科普分会成立大会暨江苏省中医养生科普
文化高峰论坛在我县千鹤湖大酒店举行。省科协二级巡
视员李政等应邀出席，县人大常委会主任崔晓荣致辞。

崔晓荣在致辞时说，射阳地处黄海之滨，是中国大
陆南北地理分界线的东部起点，素有“中国药材之乡”美
誉，具有深厚的中医药产业基础，境内盛产菊花、桑叶、
丹参、黄芪等 20 余种中药材，其中菊花产量占全国的近
70%。近年来，我县积极抢抓康养产业风口，大力布局开
拓中医养生事业，先后整体搬迁县中医院，建成鹤乡菊
海中医药馆，挂牌成立石学敏院士工作站、李佃贵国医
大师工作室、王佩娟教授名医工作室、陈四清教授名医
工作室等一批高层次中医药合作交流平台，蹄疾步稳推
进中医药事业纵深发展，为打造中医药服务新高地注入
强劲动力。

崔晓荣表示，我县将以此次活动为契机，不负使命、
勇挑重担，全面加强中医药工作的组织领导，充分发挥
中医药全生命周期保障人民健康的独特优势，构建优质
一流的中医药服务体系、中医药人才队伍体系、中医养
生科普文化体系、中医养生产业体系，全力书写中医药
高质量发展新篇章。

大会宣读《关于同意成立江苏省中医养生学会中医
养生科普分会的批复》，听取并审议专委会工作筹备报
告，选举产生专委会主任委员、副主任委员和常务委员。

随后还举行江苏省中医养生科普文化高峰论坛，多
位专家学者结合自身专业领域举办了精彩的专题学术
讲座，为大家提供了一场学术盛宴。

副县长李东参加会议。

省中医学会中医养生科普分会成立大会
暨省中医养生科普文化高峰论坛举行

本报讯渊记者 杨兰玲冤3 月 24 日，盐城（上海）长三角
高质量发展合作恳谈会在上海成功举行。活动期间，市委副
书记、统战部部长羊维达，县委书记吴冈玉在上海拜访益海
嘉里集团等企业，政企双方就深化项目合作、实现共赢发展
进行深入磋商交流。市政府秘书长刘光球、县委副书记孙庆
树参加。

益海嘉里集团是中国重要的农产品和食品加工企业，
在全国拥有 70 多个已投产生产基地、100 多家生产型企
业。益海（盐城）粮油工业有限公司于 2008 年落户射阳港经
济开发区，是集粮食收购、仓储、加工、销售为一体的粮油经
营综合体，先后荣获“全国放心粮油示范企业”“江苏名牌产

品”“江苏省级农业产业龙头企业”“盐城市市长质量奖”等
荣誉。

24 日下午，羊维达、吴冈玉拜访益海嘉里集团粮油原料
事业部粮油原料总经理、米业事业部总监孙志刚，并进行座
谈交流。羊维达简要介绍去年盐城市经济社会发展概况，他
表示，益海嘉里集团实力雄厚、品牌影响力强、市场营销优
势明显，盐城农业产业基础实、潜力大、空间广，期待双方在
良好合作基础上，拓展合作广度，实现互惠共赢。盐城将给
予高效率支持，全力做好各项服务保障工作，携手推动新一
轮高质量合作，共创更加美好的未来。

吴冈玉说，益海（盐城）粮油与我县有着良好合作基础，

多年来为社会提供营养、健康、安全的优质粮油产品。当前，
我县聚力绿色低碳发展，加快调整优化产业布局，引进了农
冠央厨等一批优质项目，为益海（盐城）粮油发展水稻循环
经济、农产品精深加工提供了宝贵机遇。希望与益海（盐城）
粮油一道，充分发挥资源优势，深入谋划布局面粉精深加工
全产业链、中央厨房预制食品加工中心等新型循环经济产
业项目，推动绿色低碳高质量发展先行区建设行稳致远。

孙志刚表示，将在现有基础上，进一步发挥自身技术、
资本等优势，以更加坚定的信心，加强与射阳的交流、深化
与射阳的合作，在携手共进中实现互惠共赢，为射阳经济社
会发展作出更大贡献。

深化项目合作 实现共赢发展
羊维达吴冈玉在沪拜访益海嘉里集团 刘光球孙庆树参加


